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Résumé

Nous cherchons a travers notre étude a reconnaitre la réalité des valeurs
religieuses Islamique dans les canaux satellites Arabes pour les enfant —
les programmes locaux comme modeéle — et dans ce contexte nous avons
abordé la réalité des valeurs religieuses Islamiques a partir des
programmes locaux diffuses sur la chaine télévisée « JEEM TV » c’est
une chaine qui s’adresse a un groupe d’age de 7 a 12 ans, ou nous avons
adapté « I’analyse de contenu « comme une méthode d’étude .

Nous avons aussi préparé une matrice pour les valeurs religieuses
Islamiques sur lequel nous avons projeté les résultats de notre étude.

Abstract

Through our study we seek to recognize the reality of the Islamic
religious values in the Arab kids channels — local programs model. In this
context, we’ve dealt with the issue over what is produced by the ‘JEEM
TV’ throughout programs addressed to the age group from 7 to 12 years
old, where we took ‘Noon Program’ as a specimen for the study. As a
method of study, we have conducted the content analysis whereas. As
well as we have prepared a matrix for the Islamic religious values upon
which the analyses were tackled
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